

HU-Marketing Aktion „Ich kaufe in Henstedt-Ulzburg“ - Doppelte Überraschung für die Gewinner!

10.09.2020 11:59



Auch bei der zweiten Auflage der HU-Marketing Aktion „Ich kaufe in Henstedt-Ulzburg“ boten die Initiatoren kürzlich wieder einen kleinen Anreiz für all Diejenigen, die mit ihren Einkäufen oder Restaurantbesuchen die lokale Wirtschaft in der Großgemeinde unterstützen wollen:

unter allen Quittungen, die in einem bestimmten Zeitraum bei dem Verein HU-Marketing eingereicht wurden, wurden 40 Erstattungen von jeweils 25,- € verlost.

Zu den glücklichen Gewinnern zählte auch Rainer Maerz, der bereits seit Beginn der 60er-Jahre mit seiner Familie in Ulzburg Süd lebt und damit als echtes „Urgestein“ der Gemeinde bezeichnet werden

kann. Maerz freut sich sehr über die Entwicklung des Ortes in den vergangenen Jahrzehnten, zu der auch das Entstehen eines vielfältigen Einzelhandels zählt.

Gemeinsam mit drei seiner Mitgewinner/innen, Antje Mecklenburg, Rüdiger Lesch und Peter von Scheliah sieht er große Vorteile beim lokalen Einkauf: „kurze Wege, kaum Parkplatzprobleme, vor allem aber die Möglichkeit, sich in Ruhe beraten zu lassen oder auch mal ein Schwätzchen im Geschäft zu halten.

“ Bei einem Fototermin vor dem Rathaus ließ es sich Bürgermeisterin Ulrike Schmidt nicht nehmen, den erschienenen Gewinnern spontan persönlich zu gratulieren, und hatte, zusammen mit HU-Marketing Vorstandsmitglied Dr. Jochen Brems, sogar noch ein weiteres kleines Geschenk für die Vier dabei: jeder bekam eine der ganz frisch produzierten Einkaufstaschen mit dem Logo der Aktion „Ich kaufe in Henstedt-Ulzburg“ überreicht.

„Im ersten Durchgang ist zunächst erstmal eine kleine Auflage dieser ganz besonderen Taschen produziert worden, die den Geist der Aktion noch sichtbarer in unserer Gemeinde tragen sollen“, erklärt Brems, der zugleich verrät, dass sich Interessierte eine solche Tasche im Rathaus, im Möbelhaus Hesebeck, in der VR Bank oder in der VHS kostenlos besorgen können. „Mit ihrem hochwertigen Material lassen sich die praktischen Einkaufshelfer sehr lange wiederverwenden und leisten damit sogar noch einen kleinen Beitrag in Sachen Nachhaltigkeit.“